
 市川市立福栄中学校 

学校運営協議 会 

第 ３ 号 

令和４年 12 月 1２日 

 

令和４年度 「第３回学校運営協議会」開催 
 
令和４年１２月９日（金）に第３回学校運営協議会を行いました。なお、11 月 1５日（火）には、

福栄中ブロック合同の学校運営協議会を開催し、学校と地域の様子や今後地域と学校がどのように連携
していくかの意見交換を行いました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
【協議会の内容】 
(1) 学校生活について 
今年度９月～１２月（学校行事の様子、各学年の様子など） 

の学校生活の様子（学校だより「葦」第１１号～第 1６号の 

内容について）をお話ししました。 

生徒指導主任からは、各学年の取り組みの詳細とマルトリー 

トメント研修を職員全員で行ったことをお話ししました。話し 

方一つとっても子どもたちは変わってくると思います。 
 
(2)「令和５年度 教職員の任用に関する意見書」について 

協議の結果、下記の通り原案が承認（決議：承認(1１)、承認しない(0)）されましたので、市川

市教育委員会に書面にて意見を提出いたします。これは、会議で意見を述べるのではなく、学校運

営協議会としての会議の持つ重みでもあることを認識して、意見をまとめました。 

 

市川市立福栄中学校は、学校運営協議会を設置している学校として、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第４７条の６第７項及び市川市学校運営協議会の設置等に関する規則第６号第１

２条の規定により、令和５年度の教職員の任用について下記の通り意見いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

１． 学校づくりに積極的に参画する熱意と創造性のある教職員の任用。 

２． 生徒理解に努め、きめ細かく丁寧な指導支援のできる教員の任用。 

３． 学力向上を図るための授業改善に積極的に取り組める教職員の任用。 

４． 教職員全体のバランスを考えた教職員の任用。           

    ・初若年層教員の手本となる教職員 

    ・情報教育や ICT の専門的な知識が豊富な教職員 

【第３回学校運営協議会概要】 

《日時》令和４年１２月９日（金）１７時００分～1８時２０分 
《場所》福栄中学校 会議室 
《構成》学識経験者・地域関係者代表・保護者代表・学校の教職員（計１２名） 
     参加１１名（過半数に達しているため会議成立）  
《次第》1 校長あいさつ   

９月以降の学校生活の様子について 
    ２ 協議 

「教職員の任用」について    
    ３ 報告及び意見交換 
        学校生活について 
    ４ その他 

学校関係者評価・制服変更の進捗状況 
          



 

《意見概要》 

・職員の任用について、この意見書に要望した職員が配置されますか。 

・職員にはカウンセラーも含まれるのですか。 

・市川市の広報に講師募集の記事が掲載されていました。職員不足が課題となっていますが、専門 

 性のある職員がいなくなってしまったらどうなるのでしょう。 

・ヤングケアラー,DV,LGBTQ など生徒の個性や多様性に応じた知識や支援が求められています。 

 そのような支援に長けている職員が配置されるといいです。 

・不登校の支援がコロナ禍でうずもれてしまっているような気がします。SC とサポートステーシ 

ョンを繋げられるといいでです。学校だけで抱え込むことなく、ぜひ外部機関を利用してくださ 

い。（就労支援等、福カフェができた経緯もある） 

→「教職員の任用に関する意見書」を通して、学校が組織として機能できるよう、持続可能な学校 

運営ができるよう「福栄中の求める教師像」に合う人材を市教委に要望していきます。 

 

・職員研修の効果の検証を聞かせてほしい。 

・コロナ禍でいろいろなことが縮小・縮小となる中、生徒が盛り上がっていけるような取り組み（福 

栄中の“ゆるキャラ募集”など）を PTA では支援していきたい。 

・清掃ボランティアによりグラウンドの側溝がきれいになりました。必要な機材、用具があれば学 

校環境整備の一環として応援していきたいと思います。PTAとの連携もとてもありがたいです。 

・学校周辺の落ち葉など、どの範囲まで自治会がやっていいものか。 

→地域グリーン作戦など自治会で子どもの参加を呼びかけ、地域の活動ができることは大いに喜 

ばしいことです。地域コミュニティを育てていくためにも、地域が子どもたちを巻き込んでい 

くことも必要。保護者地域で子どもたちを見守り、育てていくために、連携していくことが大 

切です。 
  
(3)その他 
〇学校関係者評価について 
  学校評価の結果からご意見と評価をいただきます。次回の学校運営協議会にて評価結果を提示 
し、次年度の学校運営にいかしていきます。 
 

〇制服変更の進捗状況について 
  制服検討委員会が立ち上げ、令和 6 年度より新制服の変更に向けて準備を進めています。 
 12/22 に制服業者 4社によるプレゼンテーションをし、品質、機能性、多様性、耐久性に配慮 
した制服になるよう検討します。エンブレムなど生徒にアイディアを募集するなど考えています。 
 

〇自治会からの連絡事項 
  12/20～2７に、自治会による地域防犯パトロールを実施します。特に自転車事故が増加して 
 います。無灯火、自転車に乗車しながらのスマホ操作や歩きスマホは大変危険なので注意を呼び 
掛けていきます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◎ 今後の開催予定 
 
・第４回学校運営協議会  
令和５年２月２日（木）1７:00～  

※年度当初の予定から日程変更 

◎ 令和４年度 学校運営協議会委員  
 
会 長：〇〇 〇〇（元福栄中校長） 
副会長：〇〇 〇〇（福栄〇丁目自治会 会長） 
委 員：〇〇 〇〇（福栄中学校 PTA会長） 

〇〇 〇〇（福栄〇丁目自治会） 
〇〇 〇〇（〇〇自治会 会長） 
〇〇 〇〇（元自治会 会長） 
〇〇 〇〇（民生児童委員） 
〇〇 〇〇（地域学校協働活動推進員） 
〇〇 〇〇（福栄中 校長） 
〇〇 〇〇（福栄中 教頭） 
〇〇 〇〇（福栄中 教務主任） 
〇〇 〇〇（福栄中 地域連携主任） 


